

Comme citoyenne de St-Bernard de Lacolle, je viens vous faire part de ma complète opposition au projet du parc éolien de St-Valentin. Je sais très bien que pour cette compagnie, le fait de venir perturber la vie de quelques petites communautés rurales n'est pas graves. Tout ce qui me semble être important dans ce projet est le coté monétaire. Que je regarde du coté du promoteur, du coté de la municipalité et du coté de l'agriculteur, le seul point positif est l'aspect pécunier.

Je ne comprends pas, que nos voisins agriculteurs et nos élus, ne nous aient pas consultés avant de chambarder nos vies a ce point. Je sais très biens que si le projet éolien de St-Valentin est accepté par le gouvernement, nous à St-Bernard nous serons de nouveau sollicités. Hydro-Québec a déjà retenu le projet iroquois de St-Cyprien de Napierville alors que la population avait rejetée la demande de la compagnie T.C.I. Alors dites-moi a qui puis-je faire confiance?

Avant nous vivions et cohabitions en bon terme. Maintenant l'incompréhension s'est installée et c'est triste. Oui j'ai peur pour ma santé physique et morale, j'ai peur de la dévaluation de ma propriété et surtout je ne comprends pas pourquoi je ne suis pas respectée en tant que citoyenne a part entière. Pourquoi sacrifier nos bonnes terres agricoles et la qualité de vie ses habitants, alors qu'au Québec il y a tellement d'endroit inhabité? Surement a cause du sacro saint profit!

En espérant que notre gouvernement fera passer la santé et la qualité de vie de ces citoyens avant les profits.

PROJET ÉOLIEN DE ST-VALENTIN

JULIENNE FORTIN

